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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．火葬場の建設に 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．学校給食の食材 
 について 

① この件に関しては倉田市長時代からの懸案事項で 
 あり、合併後「豊後高田市火葬場建設候補地選定委員 
 会」を立ち上げ、新豊後高田市にふさわしい立派な 
 火葬場を建設しようと動きだしたことは評価します 
 が、適地の選定にあまりにも時間がかかりすぎてい 
 ます。 
  市民にとっては情報が入りにくい状態にあります。 
    火葬場の建設は市民の市政に向けた一大関心事で 
 あります。 
  先般、会派の研修で、当市と同規模の火葬場を見 
 学してきましたが、旧火葬場の跡地に立派な建物で 
 再構築していました。 
  観念論的に言えば「霊の宿る場所」あるいは「聖 
 なる地」に再構築した訳です。 
  旧豊後高田市の火葬場は来縄の千部山のふもとに 
 あるので、通称「千部の火葬場」と呼ばれてきまし 
 た。また、千部山の頂上付近には「観音堂」があり、 
 桜の時期には相撲大会が行われたりしていました。 
  「観音堂」の建設者はある元海軍下士官でありま 
 して、戦後、戦没された英霊達を供養すべく、心あ 
 る人達を募って開墾し、「観音堂」を建立し、地域を「聖 
 地」として位置付けました。 
  それから60年近く経過する中で、市民にとって千 
 部山自体が「聖なる地」としてあがめられてきました。 
  千部の地に火葬場の建設をすることが市民の総意 
 と考えます。 
 
 
① 地産地消をどのように考えているか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  土 谷 力 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．北部中核工業団 
 地の現状と今後の 
 展開について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．農業問題につい 
 て 
 
 
 
３．教育問題につい 
 て 

① 自動車産業や精密機器産業の進出の現状について。 
  ・これまでの経過について。 
 
  ・株式会社九州ケミカルの排水処理について。 
 
② 進出企業による地域社会への影響について。 
 
③ 今後の取り組みについて。 
  ・工業団地の優位性・利便性・将来性について、 
   どのように考えていますか。 
 
  ・立地企業への支援はどのようになっていますか。 
 
 
① 政府が2007年６月に閣議決定をした「骨太の方針 
 ０７」と農水省が2007年11月１日に出した方針との 
 関係について。 
 
 
① 子どもを取り巻く危機的現状について。 
  ・いじめ問題について 
 
   ・不登校問題について 
 
② 宇佐養護学校の高田方面通学の確保とその後につ 
 いて。 
 
③ 給食費の滞納に対する対応について。 

市 長 
 
 
 
 

〃 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．新火葬場の建設 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．ケーブルテレビ 
 区域外再送信問題 
 について 

① 新火葬場建設について、昨年12月議会の冒頭、市 
 長より、市内小田原地区の農免道路沿いの山林を候 
 補地として取り組んできたが、隣接する地区住民の 
 同意を得ることができず断念をしたとの報告がなさ 
 れてきたところです。 
  以降、新たな候補地を選定し、本年１月、地区住 
 民の説明会等を開催し取り組まれている箇所は、森 
 池の本、佐野平原、小田原倉谷境付近の農免道路沿 
 いの山林とされていますが、昨年断念を余儀なくさ 
 れた候補地から、わずか数百メートルの距離しか離 
 れていません。 
 
・今回の候補地となった箇所の選定経緯・理由につい 
 て。 
 
・森、佐野、小田原地区での説明会の状況について。 
 
・現在の候補地の今後の対応について。 
 
 
① 昨年３月、大分県内の民間ＣＡＴＶ４社が、福岡 
 県内の民間放送局４社のデジタル放送による再送信 
 の同意を求めて総理大臣に裁定を申請してきました。 
 以降、同意するよう求めた総務大臣の裁定に対し、 
 今度は、福岡の民放４局が同意撤回を求めて異議申 
 し立てをするなどＣＡＴＶ区域外再送信問題が、こ 
 れまで新聞報道などでも大きく報じられてきました 
 が、その決着のありようでは、本市のＣＡＴＶ事業 
 に大混乱をきたすだけに、その動向が注視されてい 
 ました。 
  本年３月の市報で、問題となっていた再送信同意 
 について、福岡県民放５局の全局から正式に同意を 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
  得られたとの記事が掲載されておりました。 

 
・異議申し立てに伴う審理には、２年ないし３年はか 
 かると以前新聞で見ましたが、短期間のなかで再送 
 信がどういった形で同意を得られたのかお尋ねしま 
 す。 
 
・福岡放送全局の同意を得たとはいえ、本年６月から 
 の本市の放送開始に間に合うのかお尋ねします。 
 
・同意を得たとの記事が、市報に小さく掲載されてお 
 りましたが、一体どれくらいの市民がこのことに気 
 づいてくれるのか気がかりです。市民の中にはこの 
 問題の決着を待って加入を考えている方もおられる 
 と思いますし、また、すでに加入している方のなか 
 にも、どうなるのか心配されていた方もおられると 
 思います。このことをもっと大きく、広く市民にア 
 ピールする手立てを考えるべきだと思いますが、見 
 解をお尋ねします。 
 
・加入料や宅外工事費免除期間の締切日もあとわずか 
 となりましたが、まだ未加入の方々への対策につい 
 て、お考えがあるのかお尋ねします。 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
３．教育現場でのフ 
 ッ化物洗口につい 
 て 

① 2003年１月14日、厚生労働省は各都道府県知事に 
 対し、虫歯予防のための「フッ化物洗口ガイドライ 
 ンについて」を配布し、４歳から14歳までを対象と 
 する、教育現場での集団「フッ素洗口」を推奨して 
 おります。 
  フッ素洗口につきましては、その有効性、安全性 
 について意見が分かれ、医療関係の専門家をはじめ 
 諸団体や保護者のなかでも賛否両論があり、今も物 
 議をかもし出しているのが現状であります。 
  本年２月３日、大分県や大分県歯科医師会、宇佐 
 ・高田の歯科医師会等の主催で、宇佐市のウサノピ 
 アで「第６回フッ素市民公開講座」が開催されてき 
 ました。 
  いよいよ大分県にもフッ素洗口の波が押し寄せて 
 きているのではと危惧をしております。教育長の見 
 解をお尋ねします。 

教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  山 田 秀 夫 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．児童扶養手当制 
 度の改正について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．母子家庭の就業 
 支援事業について 
 
 
 
 
 
 
 
３．学校と保護者の 
 トラブルの対応に 
 ついて 
 
 
４．学校外部評価制 
 度の導入について 

① 当市の児童扶養手当の改正された制度での状況に 
 ついて。 
 
② 前の制度との比較について。 
 
③ 本年４月より受給期間が５年を超える方の見直し 
 がされますが、当市の対象になられる方の実情につ 
 いて。 
 
 
① 自立支援教育訓練給付金の実施状況について。 
 
② 高等技能訓練促進費の実施状況について。 
 
③ 常用雇用転換奨励金の実施状況について。 
 
④ 今後の３事業に対する具体的な対策について。 
 
 
① 当市の現状について。 
 
② その対策について。 
 
 
① 当市の取組状況について。 
 
② 今後の方針について。 

市 長 
 
 

〃 
 

〃 
 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
〃 

 
 
教 育 長 
 

〃 
 
 
教 育 長 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．企業誘致問題に 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．商工観光対策に 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
３．農業問題につい 
 て 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．火葬場建設につ 
 いて 

① 誘致企業の雇用実態と正規社員雇用の促進につい 
 て。 
 
② 労働者派遣法の抜本的改正と最低賃金の引き上げ 
 など労働者の雇用と権利を守るために政府に働きか 
 けを。 
 
③ 誘致企業による市税収入の影響について。 
 
 
① 昭和の町の今後の取り組みについて。 
 
② 玉津側商店街の活性化対策について。 
 
③ 豊かな自然と恵まれた文化財など活用した広域観 
 光の推進について。 
 
 
① 昨年の米価は米つくりが続けられないほど異常な 
 水準まで大暴落。政府は国民の批判を受けて、当座 
 の米価下落対策をとりましたが、充分なものではな 
 く、逆に、米価の下落は「米の過剰作付けにある」 
 とし、今年度、飯米農家を含む全稲作農家を対象に 
 10万ヘクタールの生産調整の拡大を打ち出し、ペナ 
 ルティを復活させているため不安が広がっています。 
  米作農家の経営を守る対策について。 
 
 
① 火葬場の建設促進について。 

市 長 
 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
５．市営住宅の入居 
 基準について 
 
 
６．幼稚園授業料に 
 ついて 
 
 
７．街路灯・防犯灯 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
８．生活道路の改良 
 について 

① 県営住宅と同じように、市営住宅も暴力団員が入 
 居できないように規制措置を講じるべきではないか。 
 
 
① 幼稚園授業料の減免制度について。 
 
 
 
① 田染蕗地区から田染小・中学校の通学路、国道213 
 号線のえびす橋から高田高校入り口までなど通学路 
 に街路灯、防犯灯が少ないために危険だ。 
  防犯上市内の危険地区には街路灯・防犯灯の設置 
 を促進すべきではないか。 
 
② 他市と同じように防犯灯設置助成制度を設け、希 
 望地区には助成し設置を推進すべきではないか。 
 
③ 御玉橋と桂橋の街路灯の整合性について。 
 
④ 御玉橋からえびす橋までの市道の街路灯の照明に 
 ついて。 
 
 
① 道路特定財源廃止による影響について。 
 
② 宇佐・国見高規格道路の建設より生活道路改良工 
 事の優先を。 
    生活道路の現状と今後の対策について。 
 
③ 市長自宅周辺の市道改良工事と他地区の市道改良 
 工事の整合性について。 

市 長 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
〃  

 
 
 

〃 
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